

Ausschussmitglied:

Herr Nöthen (BfM) erkundigt sich nach den Planungen in Bezug auf die Verwertung von Gräsern und Hölzern.

Antwort der Verwaltung:

Es liegt ein Antrag bei der Bezirksregierung in Köln vor, in Meckenheim ein Heizwerk zu bauen, das Sekundärrohstoffe verarbeitet. In diesem könnten z.B. auch Gräser und Hölzer mitverarbeitet werden. Diesbezüglich läuft ein Planungs- und Genehmigungsverfahren. Über ein Ergebnis wird zu gegebener Zeit im Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt berichtet.